

Fútbol: La Unión CF se queda sin su goleador

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 5 de enero de 2017, jueves

Bauti se marcha a la Deportiva Minera y el equipo blanquiazul se queda con una plantilla de sólo dieciséis jugadores.



El plantel de futbolistas que tiene Carlos Rivera sigue reduciéndose, pues tras las bajas de las que hemos ido informando fechas atrás ahora se produce una realmente importante, pues se trata del delantero Bauti, quien se traslada a El Llano del Beal para seguir el campeonato de Tercera División con la Minera. El delantero ha marcado esta temporada 9 de los 22 tantos que lleva La Unión y casi todos han sido decisivos para sumar puntos.